## Grenzecho 28.09.2022

## VHS organisiert Fachaustausch in der Sozialökonomie

Veröffentlicht am 28.09.2022 um 00:00



Im Rahmen des Erasmus+-Projektes Core-Relief konnte die Volkshochschule Partner aus sechs verschiedenen europäischen Nationen willkommen heißen. Ziel des Projektes ist es, den Austausch in der Sozialökonomie zu fördern und Ideen zu entwickeln, wie Menschen mit Vermittlungshemmnisse in den Arbeitsmarkt wieder eingegliedert werden können. Aus der Sozialökonomie konnten neben der Beschützenden Werkstätte in Eupen, Betriebe der Christlichen Arbeiterbewegung, wie BISA, die Alternative und die Werkstätten von Intego besichtigt werden. Die Besucher reisten aus Ungarn, Litauen, Slowakei, Finnland und Spanien an. Alle Partner kommen aus dem Bereich der Erwachsenenbildung oder sind Organisationen, die in der Gemeindearbeit tätig sind. Das Projekt bietet die Möglichkeit, in einem internationalen Team voneinander zu lernen, zu diskutieren und zusammenzuarbeiten. Neben dem Fachaustausch erlebten die Teilnehmer ein kulturelles Programm, um Ostbelgien und seine Menschen besser kennen zu lernen. (red/hegen) Foto: privat